

Traktoristen der MAS und Arbeiter der volkseigenen Güter in die Ausschüsse einzubeziehen. Die Ausschüsse der Nationalen Front des demokratischen Deutschland werden an Bedeutung gewinnen, wenn die Hauptkräfte der Nation, die Arbeiter und Bauern, führend in der nationalen Bewegung verankert sind. Besonders die Arbeiterklasse als der konsequenteste Kämpfer gegen jede Form der Unterdrückung, also auch die nationale Unterdrückung, gehört in die ersten Reihen der Nationalen Front des demokratischen Deutschland. Deshalb werden die Betriebsgewerkschaftsleitungen aufgeföhrt, die besten Aktivisten und fortschrittlichsten Arbeiter in die Kreis-, Stadtbezirks- und Ortsausschüsse der Nationalen Front des demokratischen Deutschland zu entsenden.

5. Die Ausschüsse der Nationalen Front des demokratischen Deutschland spielen eine entscheidende Rolle bei der Festigung der demokratischen Ordnung und der vorfristigen Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes der Deutschen Demokratischen Republik als der Hauptstütze des Kampfes um ein demokratisches Deutschland. Die Aufgabe der Ausschüsse besteht in der Überzeugung und Mobilisierung der Massen für die Durchführung des Volkswirtschaftsplanes und Einhaltung der demokratischen Gesetze, wobei sie nicht an die Stelle der demokratischen Staatsorgane und Verwaltungen treten oder sie bevormunden dürfen, sondern ihnen durch Entfaltung der Kritik und Selbstkritik helfen, Mißstände zu beseitigen und Saboteure zu entlarven.

6. Zur Durchführung dieser politischen Aufgaben wird vorgeschlagen, bei allen Ausschüssen der Nationalen Front des demokratischen Deutschland Aufklärungsgruppen zu bilden, die sich aus den fortschrittlichsten und überzeugtesten Demokraten zusammensetzen. Diese Aufklärungsgruppen sollen der gesamten Bevölkerung das Programm des Nationalrates erläutern, die antinationalen Argumente der Agenten des amerikanischen Imperialismus zerschlagen und allen Menschen helfen, sich in den Fragen unseres nationalen Kampfes zu orientieren.

Dem Sekretariat des Nationalrates wird vorgeschlagen, den organisatorischen Aufbau der Aufklärungsgruppen auszuarbeiten, Maßnahmen für eine laufende Information der Aufklärungsgruppen einzuleiten und für die verschiedenen Bevölkerungsschichten differenziertes Argumentationsmaterial herauszugeben.